

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, **sobre los progresos que tiene previsto realizar el Gobierno en el próximo año con respecto a la llegada de la Alta Velocidad a Extremadura.**

Congreso de los Diputados, a 22 de diciembre de 2021.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

La España a dos velocidades se consolida con este Gobierno. Mientras Cataluña y País Vasco reciben sus premios a los apoyos independentistas al Gobierno, Extremadura, por ejemplo, recibe el mayor de los abandonos en unas infraestructuras totalmente tercermundistas que generan problemas de comunicación y un retraso económico en una tierra que no merece este abandono.

Poco importa que dicha Comunidad Autónoma esté gobernada por el Partido Socialista, pues el Gobierno sigue abandonando a esta comunidad sin que sirva de absolutamente nada las siglas que comparten en los Ejecutivos.

Por todo ello, se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.-¿Qué proyectos en materia de infraestructuras van a poner en funcionamiento en 2022 en la Comunidad Autónoma de Extremadura?

2.-Inaugurado ya el AVE en Galicia, ¿para cuándo tienen previsto hacerlo en Extremadura?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.